



## ITINERARIO DEL VIAJE

### **Viernes 01 Mayo 2026 | Buenos Aires**

Encuentro a la hora acordada en Aeropuerto Internacional de Ezeiza para tomar el vuelo con destino a Seúl con Turkish.

**TK 016 23:55 Hs**

### **Domingo 03 Mayo 2026 | Seúl**

Llegada al Aeropuerto de Incheon en el vuelo TK090 a las 17:40 hs. Encuentro y asistencia a la llegada y traslado a Seúl.

Check-in en el hotel de Seúl.

Cena en un restaurante local cercano al hotel.

Hotel: Swiss Grand Hotel o similar

**Alojamiento:** <https://www.swissgrand.co.kr/>

### **Lunes 04 Mayo 2026 | Seúl**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita al Palacio Gyeongbokgung y al Museo Nacional Folclórico, uno de los más importantes del país, que ofrece una visión general de la historia y las tradiciones coreanas.

Luego, recorrido por el tradicional distrito de Insadong, conocido por sus tiendas de arte, casas de té y ambiente cultural.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, visita a la Aldea Hanok de Bukchon, donde se conservan casas tradicionales coreanas, y paseo por el mercado de Gwangjang, famoso por su variada comida callejera.

Finaliza el día con el espectáculo Nanta, una divertida presentación no verbal llena de humor y ritmo.

Por la noche, cena de bienvenida estilo Korean BBQ

Regreso al hotel y alojamiento.

### **Martes 05 Mayo 2026 | Seúl - Jeonju**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia Incheon para visitar Manna CEA Smart Farm, una granja interior de avanzada tecnología con sistemas de cultivo controlados que incluye el almuerzo.

Por la tarde, continuación del viaje hacia Jeonju. A la llegada, visita a la Aldea Hanok, un conjunto de casas tradicionales coreanas muy bien conservadas, donde se podrá disfrutar de una presentación de música tradicional Pansori.

Cena en restaurante local y traslado al Lahan Hotel, Gloucester o similar

**Alojamiento:** <https://www.lahanhotels.com/jeonju/en/main.do>





## Miércoles 06 Mayo 2026 | Jeonju / Seúl

Desayuno en el hotel. Salida hacia Iksan para realizar una visita a la fábrica Harim, una de las principales plantas de producción avícola del país.

Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, continuación hacia Yongin para visitar la Aldea Folclórica Coreana o el Museo Agrícola, donde se puede apreciar cómo la agricultura ha influido en la cultura coreana.

Luego regreso a Seúl, cena en un restaurante local y alojamiento en el hotel Swiss Grand.

## Jueves 07 Mayo 2026 | Seúl

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia Imjingak, punto de partida para visitar la Zona Desmilitarizada (DMZ), donde se conocen los sitios relacionados con la división y la paz entre las dos Coreas (cerrada los lunes y feriados).

Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, visita a la Universidad Cooperativa Agrícola, institución educativa dedicada a la formación de futuros agricultores, o a la Aldea de Unificación, con posibilidad de encuentro con líderes locales (según disponibilidad).

Regreso a Seúl, cena en un restaurante local y alojamiento en el hotel.

## Viernes 08 Mayo 2026 | Seúl

Desayuno en el hotel. Por la mañana, paseo por el arroyo Cheonggyecheon y visita al HIKR Ground.

Almuerzo y continuación hacia el moderno distrito de Gangnam, donde se visitan la Biblioteca Starfield COEX y la famosa estatua del "Gangnam Style".

Luego, visita al Mercado de Pescado Garak, el mayor mercado mayorista de la ciudad, donde se comercializan mariscos, verduras y carnes frescas.

Por la tarde, ascenso a la Torre Lotte World, uno de los edificios más altos del mundo, para disfrutar de una vista panorámica de Seúl.

Cena internacional en el buffet Chavit Cuisine, ubicado en la isla flotante Some Sevit.

Regreso al hotel y alojamiento.

## Sábado 09 Mayo 2026 | Seúl / Osaka

Salida de Seúl y traslado al Aeropuerto de Incheon para tomar el vuelo OZ 114 a las 14:05 hs con destino a Osaka.

Llegada a la ciudad 15:50hs, encuentro con el personal local y traslado en autobús privado al y Check-in.

Karaksa Hotel Grande Shin-Osaka Tower Alojamiento en Osaka.

**Alojamiento:** [https://karaksahotels.com/en/shin\\_osaka/](https://karaksahotels.com/en/shin_osaka/)





## Domingo 10 Mayo 2026 | Osaka

Día completo dedicado a recorrer los principales atractivos de Osaka. Por la mañana luego del desayuno, visita al observatorio Umeda Sky Garden, uno de los miradores más emblemáticos de la ciudad. Luego, recorrido por el barrio de Shinsekai, famoso por su ambiente retro y por la torre Tsūtenkaku. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, paseo en barco por el río Dotonbori y tiempo libre para caminar y realizar compras en la animada zona comercial. Terminado el recorrido, regreso al hotel. Por la noche, cena en restaurante local. Alojamiento en Osaka.

## Lunes 11 Mayo 2026 | Osaka / Tajima (prefectura de Hyōgo)

Desayuno y Check-out (las valijas principales serán enviadas a Kioto por servicio de mensajería; cada pasajero deberá llevar una valija pequeña para una noche). Por la mañana, visita al Castillo de Himeji, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado uno de los castillos más imponentes y mejor conservados de Japón. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visita a una bodega de sake, donde se conocerá el proceso tradicional de producción. Tras finalizar, traslado al Blue Ridge Hotel en la región de Tajima, cena y alojamiento.

**Alojamiento:** <https://www.blridge.jp/english>

## Martes 12 Mayo 2026 | Región de Tajima / Kioto

Desayuno en el hotel y check-out. Por la mañana, visita a una granja de arroz (sujeta a confirmación). Luego, charla informativa sobre el Grupo JA (Japan Agricultural Cooperative) y visita al mercado de agricultores locales. Almuerzo con miembros de la comunidad o agricultores locales, experiencia de intercambio cultural. Por la tarde, salida desde la estación de Toyooka en tren expreso con destino a Kioto, realizando una conexión en Fukuchiyama. Llegada a Kioto, traslado al Ala Hotel Kyoto y check-in. Cena en restaurante local.

**Alojamiento en el hotel:** <https://alahotel-kyoto.co.jp/>





## Miércoles 13 Mayo 2026 | Kioto

Día completo dedicado a recorrer los principales atractivos de Kioto en autobús privado. Visita a Arashiyama, famoso por su bosque de bambú y su entorno natural. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visitas al Templo Kinkaku-ji (Pabellón Dorado) y al Templo Ryoan-ji, reconocido por su icónico jardín zen de rocas. Regreso al hotel. Por la noche, cena en restaurante local. Alojamiento en Kioto.

## Jueves 14 Mayo 2026 | Kioto

Desayuno en el hotel y salida para continuar descubriendo los encantos de Kioto. Visita al Santuario Fushimi Inari, famoso por sus miles de toriis rojos. Luego, almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visita al Santuario Heian Jingu y tiempo para compras en el Kyoto Handicraft Center. Finalmente, recorrido por el Templo Kiyomizudera, conocido por su impresionante terraza panorámica. Regreso al hotel. Cena en restaurante local y alojamiento en Kioto.

## Viernes 15 Mayo 2026 | Kioto / Shizuoka

Desayuno en el hotel y check-out (las valijas principales serán enviadas a Tokio por servicio de mensajería; cada pasajero deberá llevar una valija pequeña para una noche). Salida en tren bala hacia la prefectura de Shizuoka. A la llegada, visita a la Fábrica y Museo de Motocicletas Yamaha (sujeto a confirmación). Almuerzo en una granja de anguilas, donde se conocerá el proceso de cría y se degustará un menú local. Por la tarde, visita a un parque de flores en Shizuoka. Traslado al Hotel Grand Mercure Hamanako Resort & Spa, check-in y cena buffet.

**Alojamiento en el hotel:** <https://grand-mercure-lakehamana-resortandspa.jp/en/>



# JAPON + COREA



## Sábado 16 Mayo 2026 | Shizuoka / Tokio

Desayuno en el hotel y check-out.

Por la mañana, se realizará una visita a una plantación de té japonesa (sujeto a confirmación), donde los pasajeros podrán conocer más sobre el cultivo y la tradición del té en la región. Luego, almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, salida en tren bala hacia Tokio. Al llegar a la capital japonesa, comenzarán las visitas con un recorrido por el Puente Doble del Palacio Imperial, uno de los puntos históricos más fotografiados de la ciudad, y posteriormente un paseo por la elegante zona de Ginza, famosa por sus tiendas, galerías y arquitectura moderna.

Finalizadas las visitas, traslado al Sinagawa Prince Hotel y check-in.

Por la noche, cena en un restaurante local.

Alojamiento en Tokio.

**Alojamiento:** <https://www.princehotels.com/shinagawa/>

## Domingo 17 Mayo 2026 | Tokio

Desayuno en el hotel.

Día completo de visitas por Tokio.

Por la mañana, recorrido por el Mercado exterior de Tsukiji. Luego, visita a Asakusa y al Templo Sensō-ji, seguido de almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, ascenso al Tokyo Sky tree, una de las torres más altas del mundo, para disfrutar su mirador panorámico.

Continuación hacia el Santuario Meiji Jingu y paseo por Harajuku y Omotesando, zonas icónicas de moda y cultura juvenil.

Por la noche, cena de despedida en el hotel o restaurante local.

Alojamiento en Tokio.

## Lunes 18 Mayo 2026 | Tokio / Buenos Aires

Desayuno en el hotel. Check-out y traslado en autobús privado hacia el Aeropuerto Internacional de Haneda para tomar el vuelo de regreso

**TK199 a las 21:45 hs.**

**Costo del viaje: U\$S 8.799**

Precio final en base doble con todos los impuestos incluidos

**Reserva:**

- La reserva se formalizará con el pago de Inscripción u\$S 2.499.
- El saldo se abonará en 4 cuotas mensuales de u\$S 1.575.